
ATA DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PARTICIPATIVO 

MUNICIPAL DA SUBPREFEITURA M’BOI MIRIM – BIÊNIO 2021/2022. 

Aos 27 de Fevereiro de 2021, às 18h45, reuniram-se em reunião online via plataforma 

teams da subprefeitura M’Boi Mirim, localizada na Avenida Guarapiranga, nº1695, São 

Paulo – SP, os conselheiros titulares do CPM da Subprefeitura M’Boi Mirim :Acilia 

Martins dos Santos (coordenadora), Jocifran Dantas (secretário), Carlos Loiola, Jailton 

Xavier. CONSELHEIROS TITULARES COM FALTA JUSTIFICADA: Gilmar Brás 

Vieira, Cynthia Rebecca, Thiago Nascimento Santos CONSELHEIROS TITULARES 

SEM FALTA JUSTIFICADA: Francisco Cacheado, Marineide Gomes, Kelly Correa, 

Magalhães, Zito Leite. ATA. Às 19:00 horas, a coordenadora declara abertura da 

reunião. Ordem do dia: Os conselheiros presentes, decidiram o planejamento das 

atividades e as datas das próximas reuniões do CPM M’Boi Mirim, para  todas as 

segundas feiras do mês corrente e na segunda semana do mês. Ficando assim: 08 - Fev., 

08 - Mar., 12 - Abr., 10 - Maio, 14 - Jun., 12 - Jul., 09 – Ago., 13 – Set., 11 – Out., 08 – 

Nov., 13 - Dez. Todas as reuniões convocam para a primeira chamada às 18:30, quando 

deverão estar presentes um terço dos Conselheiros e não havendo quórum, em segunda 

convocação às 19:30, com os conselheiros presentes. A interlocutora Sandra, da 

Subprefeitura explicou como as demandas estão sendo feitas na medida em que; o 

subprefeito e mais alguns funcionários estando com COVID e considerando a 

subprefeitura estando fechada devido as restrições e os demais funcionários estarem 

trabalhando em home office, a subprefeitura está na medida do possível cumprindo com 

as ações dentro das restrições. Nestas restrições o atendimento a subprefeitura esta 

restrito ao teleatendimento pelo numero 156. Realizou se a eleição do novo 

coordenador, Carlos Loiola e secretário, Jailton Xavier. Deliberou-se também a questão 

das ausências dos demais conselheiros que, na próxima reunião dia 08 de Fevereiro o 

CPM aguardará a defesa dos conselheiros ausentes sem justificativa. Nesta reunião, 

ficou esclarecido também que, o coordenador eleito poderá também redigir a ata de 

reunião e as pautas, em caso da impossibilidade do secretário fazê-las. 

A reunião foi encerrada às 20h41.  

Sem mais subscrevo: Carlos Alberto Loiola de Souza (coordenador) 


